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ОТ РЕДАКЦИИ 

 

 
 

Уважаемые друзья, рады приветствовать вас в третьем предновогоднем 

номере научного журнала "Медицина и Искусство". Наш журнал совсем 

юный, но за прошедший период смог достичь значительных успехов.  

Мы с гордостью сообщаем, что нам удалось войти в Российский индекс 

научного цитирования (РИНЦ), а также получить представительство в 

авторитетных международных базах библиографических данных и индексах 

цитирования. Это означает наше признание научным сообществом. 

Журнал вызывает живой интерес у читателей в разных городах России, а 

также в таких странах, как США, Австралия, Канада, Китай, Индия, 

Франция, Израиль, Германия, Великобритания, Словакия и др. Это 

доказывает, что интеграция медицины и искусства является актуальной и 

востребованной темой в мире.  

Наступающий 2024 год, по прогнозам астрологов, станет годом 

кардинальных перемен и преобразований. Он будет характеризоваться 

быстрым и интенсивным развитием в различных сферах - как духовной, так и 

экономической. Хотя мы, как люди науки, не склонны к мистическим 

предсказаниям, накануне Нового Года все же хочется поверить в чудо.  

Мы полны оптимизма в том, что наш журнал продолжит развиваться и 

приносить пользу читателям, а объединение медицины и искусства поможет 

обществу в решении глобальных вызовов нашего времени. 

Редакция журнала «Медицина и Искусство» искренне поздравляет с 

наступающим Новым 2024 Годом наших читателей, авторов и всех людей 

доброй воли с пожеланиями здоровья, счастья и радости новых достижений! 

 

Главный редактор журнала «Медицина и Искусство» 

 доктор медицинских наук, профессор С.В.Шушарджан 
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EDITORIAL 

 

 
 

Dear friends, we are glad to welcome you to the third New Year’s issue of the 

scientific journal “Medicine and Art”. Our magazine is very young, but over the 

pastime it has achieved significant success. We are proud to announce that we 

managed to enter the Russian Science Citation Index (RSCI) as well as gain 

representation in authoritative international bibliographic databases and citation 

indices. This means recognition of us by the scientific community.  

The journal arouses keen interest among readers in different cities of Russia as 

well as in countries such as the USA, Australia, Canada, China, India, France, 

Israel, Germany, Great Britain, Slovakia, etc. This proves that the integration of 

medicine and art is relevant and a popular topic in the world.  

The coming 2024, according to astrologers, will be a year of dramatic changes 

and transformations. It will be characterized by rapid and intensive development in 

various spheres — both spiritual and economic.  

Although we, as people of science, are not prone to mystical predictions, on the 

eve of the New Year, we still want to believe in a miracle. 

We are optimistic that our journal will continue to develop and benefit readers, 

and that the combination of medicine and art will help society in solving the global 

challenges of our time.  

The editors of the journal “Medicine and Art” sincerely congratulate our readers, 

authors, and all people of good will on the upcoming New Year 2024, with wishes 

of health, happiness, and the joy of new achievements! 

 

Editor-in-chief of the journal "Medicine and Art"  
Doctor of Medical Sciences, Professor S.V. Shushardzhan 
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